

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和6年
3月22日(金)
NO.29

文責：佐々木



学校の顔として活躍した17名 — 創立150年目の卒業式 —



3月15日(金)、一関市石川副市長、一関市教育委員会時枝教育長をはじめ、多くの来賓の方をお招きし、令和5年度の卒業証書授与式を挙行することができました。

3月に入り、インフルエンザが学級で広まり、思うように練習を進めることができませんでした。当日は17名全員が揃い、練習でできていない動きは、周りの子どもたちがそっと教えながら、本番にのぞんでいました。さりげなく相手を気遣うことのできる卒業生の姿からは、一人一人の確かな、そして大きな成長を感じとることができました。

子どもたちは4月から、3校に分かれてそれぞれの歩みを進めます。黄海小学校創立150年目の卒業生という誇りを胸に、また、これまでの出会いや学び、思い出を胸に、一生懸命に突き進んでほしいと願います。

17名の卒業生の活躍を期待しています。



黄海での経験を新任地でも 【教職員異動】

3月22日（金）、この春に黄海小学校を去る職員の離任式が行われました。これまで、保護者・地域のみなさまの助けをいただきながら、一人一人が充実した日々を過ごすことができました。黄海小での学びや経験を新任地でも生かし、活躍することを願っております。

教諭 木村 賢一（在任6年） 【奥州市立衣里小学校へ】

豊かな自然、素直な児童、学校の行事に協力的な保護者のみなさんに囲まれ過ごした6年間は、大変思い出深い日々の連続でした。

これまで何事もなく過ごすことができたのも、みなさんのおかげだと思っております。これまで大変お世話になりました。



養護助教諭 山田 美咲（在任1年） 【普代村立普代中学校へ】

1年間という短い間でしたが、明るく優しい黄海小の子どもたちや保護者の皆様の温かさに支えられながら、充実した日々を過ごすことができました。子どもたちの笑顔に私自身が力をもらっており、素敵な思い出がたくさんできました。本当にありがとうございました。



読書普及員 千葉亜矢子（在任1年） 【藤沢文化センターへ】

黄海小学校は、素直で明るい子ども達や先生方、地域の方々に支えられた素敵な学校です。休み時間になると、本を楽しみに図書室に来てくれる子や廊下ですれ違うと明るく挨拶をしてくれる子が。私も次はどんな本を持っていこうかなと楽しく過ごさせていただきました。



卒業生からの贈りもの

★ありがとう!★

今年度の卒業生から素敵な贈り物がありました。職員玄関の廊下には、黄海小150年の歴史を伝える校舎写真が並んでいますが、その周りに卒業生によるメッセージやイラストが飾られました。自分たちの学校を誇りに思う心が表れた素敵な作品です。学校にお越しの際は、ぜひご覧ください。

